

DANKSAGUNG

Wir sind tief berührt über die Anteilnahme und die grosse Verbundenheit, welche wir beim Abschied unseres lieben Papi, Schwiegervater, Grosspapi, Götti, Onkel und Weggefährten

Walter Beutler-Stähli

erfahren durften.

Die tröstenden Worte in den Briefen und Karten sowie die Blumen und Geldspenden für Grabschmuck erhellen die dunklen Momente der Trauer im Wissen, dass er in vielen Herzen und Erinnerungen weiterleben und vermisst werden wird.

Unseren Dank richten wir an Pfarrer Johannes Bardill und Vikar Renato Pfeffer für ihre mitfühlenden Abschiedsworte.

Herzlichen Dank an Alle, die ihm mit Liebe und Respekt begegnet sind; unseren Verwandten, Freunden und Bekannten, den Nachbarn der Mietergenossenschaft Alpenblick und der Baumgartner Immobilien AG.

Einen speziellen Dank richten wir an das Spitex Team Horgen für die langjährige, liebevolle Fürsorge und an seine Hausärztin Frau Dr. Haller. In dankbarer Erinnerung behalten wir auch das Pflegepersonal der Stiftung Amalie Widmer.

Allen, die ihn und uns auf seinem letzten Weg begleitet haben, möchten wir auch ganz herzlich danken.

Yvonne und Harald Popp-Beutler
Marco Popp